

Todesanzeige

In stiller Trauer haben wir Abschied von unserer Mutter und Schwester genommen.

Doris Meier-Gallmann

13.07.1935 - 09.04.2024

Nach kurzer schwerer Krankheit ist unsere Mutter und Schwester für immer eingeschlafen. Es fehlte ihr schlicht die Kraft und ihrem eigenen Willen folgend verliess sie uns kurz vor ihrem 89. Geburtstag. Mit dieser Gewissheit konnten wir traurig, aber dankbar loslassen.

Verena Mäder-Gallmann
Stephan Meier, Evelin Könnecke
Felix Meier, Gaby Bertolini
Bernhard und Jidabha Meier
Katrin und Thomas Gäumann

Die Urnenbeisetzung im Gemeinschaftsgrab «Waldgrab» im Friedhof Seuzach hat im engsten Familienkreis stattgefunden.